



これまでの「輝け！おばねっ子」は上のQRコードからご覧いただくことができます

～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～

※毎週月曜日発行予定です

学習ボランティアの先生方からメッセージ②～尾花沢寺子屋・夏の陣～

今号では、5名の学習ボランティアの先生方からの激励メッセージを紹介します。

すがの ゆづき

菅野結月さん(高校生)：今回の目標どおり、自分の「わかる」を見つけるためにたくさんがんばったり、休憩時間も勉強を続けたりする姿を見て、自分も「勉強をがんばろう」と思えました。これからも、わからないところを周りの人に聞いて、互いに高め合ってほしいと思います。がんばってください！



たけうちまゆこ

竹内真由子さん(大学院生)：わからない問題をただ一方的に教えるのではなく、一緒に考えることでより良い時間を過ごせたと思います。拙い説明でしたが、「なるほど！」と言ってもらえた時には、安心するとともにとてもうれしくなりました。勉強で知識を得ることで、物事の新しい一面を知ることができて、視野が広がり、より面白い毎日を過ごせるようになるのではないかと考えています。テストで良い点をとるために勉強することも大切ですが、「自分の視野を広げる」、「自分の興味関心を見つける」ためにも幅広く学んで欲しいと思います。



しげやかな

渋谷花奈さん(大学院生)：普段、小中学生に勉強を教える機会がなく、役に立てるか不安でしたが、実際に参加して、子どもたちと楽しく勉強をすることができて、とても良い経験になりました。学年が上がるにつれて、勉強も難しくなったり、部活が忙しくなったりと、大変なことも多いかもしれませんが、身近な大人や友達に頼りながら、健康に気をつけて学生生活を送ってください！応援しています！



かまたなお

鎌田夏緒さん(高校生)：去年の受験期にお世話になり、恩を返すつもりで参加しましたが、教える側になっても寺子屋で学べることは多く、とても勉強になりました。教えることは苦手でしたが、説明して理解してもらえた時に、教えることの楽しさがありました。寺子屋で、受験生や他の頑張っている子たちを見て、私も「頑張りたい」と勇気をもらいました。勉強で一番面白い瞬間はわかった時です。「わかった」を増やして勉強を少しでも好きになれるように頑張ってください。



さとうあみな

佐藤愛葵奈さん(高校生)：短い時間でしたが、ありがとうございました。初めて寺子屋のサポートをする側になってみて、うまく伝わるように教えるのは難しいことだと思いました。私も学ぶことがたくさんあり、充実した時間でした。これからも頑張ってください。応援しています。



学習ボランティアの皆さん、ご協力いただき、ありがとうございました。

【担当】尾花沢市教育委員会こども教育課
教育指導室長 工藤雅史
TEL 23-3330